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ABOGADA, VOCAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE OVIEDO  

Susana Fernández Iglesias

M. J. I.  
Susana Fernández Iglesias es 

abogada y le gusta bromear con la 
coincidencia de su nombre y el de 
la calle Santa Susana, en la que 
siempre ha vivido. Fernández Igle-
sias, abogada y especialista en fran-
quicias, está convencida de que el 
trabajo y el esfuerzo son los moto-
res que lo dinamizan todo. 

La pequeña de cuatro herma-
nos. “Nací en Oviedo en el año 
1971. Soy la más pequeña de cuatro 
hermanos. Tuve una infancia muy 
feliz junto a ellos. Nos criamos 
prácticamente en el Centro Astu-
riano, donde pasábamos los días 
practicando deportes como nata-
ción, tenis y fútbol. Era portera del 
equipo de fútbol hasta que pasa-
mos a campo, entonces mi padre 
ya no me dejó seguir. También he 
de confesar  que para el deporte 
soy poco constante. Mi padre siem-
pre fue un trabajador incansable y 
mi madre siempre estuvo muy 
pendiente de nosotros. Nos llevaba 
al cole, nos subía al Centro y nos 
hacía los mejores bocadillos del 

mundo para merendar. Todas esas 
cosas se me han quedado graba-
das para siempre”. 

Una buena estudiante que 
quería ser abogada. “Siempre 
tuve claro que quería ser abogada. 
Fui  un caso raro porque nunca pa-
sé por las típicas etapas de querer 
ser azafata, profesora o peluquera. 
Lo mío fue una vocación bien tem-
prana a pesar de no tener antece-
dentes en la familia. El día que juré 
como abogada lo recordaré siem-
pre, por muchos motivos, como 
uno de los más felices de mi vida. 
Otro fue cuando por fin pudimos 
inaugurar nuestras nuevas oficinas 
en un edificio histórico de la ciudad 
a finales del año pasado”. 

Oviedo, la mejor ciudad del 
mundo. “Soy carbayona hasta la 
medula. Solo viví fuera de Oviedo 
durante ocho años cuando me ca-
sé y estoy encantada de haber vuel-
to a mi ‘Oviedín del alma’. Conside-
ro que esta ciudad reúne cualida-
des muy difíciles de encontrar en 
otros lugares. Tiene el tamaño jus-

to para llevar una vida cómoda. A la 
vez, es lo suficientemente grande 
como para hacer numerosos pla-
nes. Además está rodeada de natu-
raleza. Tampoco me gustaría olvi-
darme de la extraordinaria oferta 
cultural que podemos disfrutar du-
rante todo el año. Creo que es un 
auténtico privilegio del que a veces 
no somos muy conscientes”. 

La naturaleza vista desde el 
Naranco. “Mis recuerdos más 
queridos los tengo en el Centro As-
turiano, con mis hermanos y mis 
amigos. Me encanta ver Oviedo 
desde allí arriba, ver las montañas 
en días despejados, ver bajar la nie-
bla desde el Sagrado Corazón. Son 
recuerdos que tengo en mi retina 

“La marca Asturias vende, quiero ayudar 
a las empresas a salir de la región” 
“Oviedo siempre fue una referencia comercial, hay que potenciar  
la ciudad y sus negocios; si cierran, todo se muere poco a poco” 

desde niña y a los que siempre 
vuelvo de forma recurrente. El Na-
ranco es una auténtica maravilla 
que tenemos al lado de casa y que 
da juego para realizar numerosas 
actividades en contacto con el en-
torno natural”. 

Largos paseos por el Campo 
San Francisco. “Si tengo tiempo, 
cuando salgo a hacer alguna ges-
tión me encanta atravesar el Par-
que San Francisco, siempre recuer-
do a la osa Petra. Para salir me gus-
ta Gascona, y también la zona de la 
ruta de los vinos, sobre todo por la 
cercanía al despacho en el que tra-
bajo”. 

El edificio histórico de la Uni-
versidad. “Cuando viene algún 
amigo de fuera de Asturias nunca 
dejo de llevarle al edificio histórico 
de la Universidad. Es muy espe-
cial para mi, ya que además de ha-
ber estudiado allí la carrera de De-
recho me casé en la capilla, que 
tiene un encanto increíble. Me 
gusta mucho entrar en las anti-
guas bibliotecas y pasear por to-
das esas salas que te trasladan di-
rectamente a otra época. Tampoco  
puedo evitar pensar en todas esas 
gentes ilustres que dieron clase o 
que fueron alumnos en esas aulas 
tan queridas”. 

Nuevos proyectos con mucha 
ilusión. “Desde hace unos doce 
años compagino mi actividad jurí-
dica al frente del despacho de abo-
gados con una consultoría de Fran-
quicias. Nuestro objetivo es que 
muchas empresas asturianas pue-
dan crecer bajo este sistema co-
mercial y ayudarles a expandirse 
más allá del Puerto de Pajares. La 
marca Asturias vende fuera de 
nuestra región y yo me he empeña-
do en contribuir a potenciar a las 
empresas asturianas también a tra-
vés de mis funciones como vocal 
de la Cámara de Comercio de Ovie-
do, una entidad que desarrolla una 
labor fundamental en la que pone-
mos empeño e ilusión”. 

Luces y sombras de la ciudad. 
“Oviedo es una ciudad preciosa, de 
eso no me cabe la menor duda. Me 
encanta pasear por la ciudad. Veo 
con tristeza el cierre de muchos ne-
gocios tradicionales y de otros que 
no lo son tanto. Me desagrada asis-
tir a  una pérdida de protagonismo 
de la ciudad que siempre fue una 
referencia comercial en el resto de 
España. Creo firmemente que hay 
que potenciar Oviedo, sus congre-
sos, sus eventos y sobre todo sus 
negocios. Si los negocios cierran la 
ciudad se va muriendo poco a poco 
y eso es algo que no podemos ni 
queremos permitir.

Susana Fernández  

Iglesias. | FERNANDO RODRÍGUEZ

Perfil 

�� 
Constante y tenaz. 
Susana Fernández 
Iglesias es, ante todo, 
una persona positiva y 
muy trabajadora, de 
esas a las que ningún 
obstáculo parece 
ponérsele por delante. 
Aunque dedica muchas 
horas del día a su 
actividad profesional, 
también trata de sacar 
tiempo para los amigos 
y para disfrutar de la 
oferta de ocio de la 
ciudad.   

“Hay que potenciar 
Oviedo, los congresos  
y la oferta comercial,  
que siempre fueron 
referencia en España”

“Me encanta 
contemplar la ciudad 
desde el Naranco,  
especialmente desde  
el Centro Asturiano”

Gente de Oviedo


